

Alte Drucke

Deutsch-Ehstnische Andachts-Flamme Vermittelst Einiger Morgen- und Abend- auch anderer aus dem Deutschen ins Ehstnische übersetzter Geistreicher ...

Böcler, Johann Wolfgang

Reval, 1687

Widmung

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-62979

Der
Hochgebohrnen Gräfin und
Frauen /
Fr. Christina Catharina
de la Gardie,

Geböhrnen Gräffin zu Leckö
und Arensburg / Gräffin zu Bogesund /
Freyherrin zu Cronbeck und Drestein / Fr. zu
Torpa / Kolska / Rybda / Heflebyholm / Wap-
näs / Wegeholm / Harg / Koyls / Man-
strup und Morup / ic.

Meiner gnädigen Gräfin und Frauen;

Ingleichen denen
Hochgebohrnen GOTT geliebten
Gräulein /

Fr. Brigitten }
Fr. Beaten } **Steenbock.**
Fr. Eleonoren }

Geböhrnen Gräffinnen zu Boges-
und / Freyherrinnen zu Cronbeck und Dre-
stein / Fr. Fr. zu Torpa / Kolska / Rybda / Hefle-
byholm / Wapnäs / Wegeholm / Harg /
Koyls / Manstrup und
Morup / ic.

Meinen gnädigen Gräulein,

Wünsche
Bey Ubereignung dieser Teutsch-
Ehstnischen

Andachts-Flamme

Von dem Vater des Lichts
und mildreichem Geber aller gu-
ten und vollkommenen Gaben /

Für die viele und grosse in Dero
Hochgräfl. Hause genossene Wohlth-
aten / wie auch gnädige Fürderungs /

Alle selbst / vergnügende Zufrieden-
heit / nebst stetem Wohlwesen zu Leib
und Seele

Ich Dero unterthäniger
und zu GOTT treu-
erfester

Vorbitter

Böeclerus.

Erstes

